



**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 1768  
Ciudad Universitaria, 2 de junio de 2017.

**Trabaja Escuela de Estudios Superiores de  
Tepalcingo para consolidarse en ese municipio**

La Escuela de Estudios Superiores de Tepalcingo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ofrece a los habitantes de la región las licenciaturas en Psicología y en Docencia, mismos que están siendo rediseñados con un enfoque comunitario para satisfacer las demandas de esta zona de la entidad, informó Mayra Edith Ávila Aguilar, directora interina de esta unidad académica.

La creación de la Escuela de Estudios Superiores de Tepalcingo fue aprobada por el Consejo Universitario en agosto del 2016 y a menos de un año del inicio de actividades, se ha consolidado como una opción educativa en ese municipio, dijo la directora, al informar que actualmente cuentan con una matrícula de 188 alumnos, más 130 que se esperan para el siguiente ciclo escolar, repartidos 40 en Docencia y 90 de Psicología.

Detalló que un grupo de especialistas de todos los claustros universitarios trabajan en el diseño de los nuevos planes de estudio de esta unidad académica, para presentar la propuesta ante el Consejo Universitario, “aunque gran parte de la matrícula se está formando con el plan 2010, las experiencias y las nuevas generaciones son distintas, es decir, los jóvenes que ingresarán al tercer semestre llevarán un plan de estudios con enfoque comunitario”, explicó Ávila Aguilar.

La directora destacó la importancia de fomentar a los alumnos la conciencia crítica y cuestionen todo lo que ocurre en su entorno social, “los profesores y estudiantes han asumido este compromiso universitario por vincularse y estar en contacto con la comunidad”, dijo Mayra Ávila.

La Escuela de Estudios Superiores de Tepalcingo está construida en poco más de 3 mil metros de infraestructura, cuenta con patio central, áreas verdes, 8 aulas para alumnos y personal administrativo, auditorio, biblioteca, una sala de cómputo y de exposición, asimismo, el proyecto ejecutivo de esta unidad académica, contempla la construcción a futuro de una cancha de usos múltiples, estacionamiento y áreas para personas con discapacidad.

*Por una humanidad culta*